

Das letzte große Fest: Chris Lohner über Tod und Bestattung



Wien, 13.03.2023 – Über den Tod spricht man nicht – oder doch? Chris Lohner spricht als Testimonial für Bestattung Himmelblau offen und ohne Tabu über den Sinn des (Ab-)Lebens. Wie sie dem Tod im Leben einen Platz einräumt und warum Vorsorge für sie Fürsorge bedeutet, erzählt sie im neuen Video-Interview – auf ehrliche, offene Weise und mit einer Portion Selbstironie.

Mit dem Tabuthema Tod zu brechen, positiv auf das Leben zu blicken und das letzte große Fest selbst bestimmen. Das ist die Botschaft, die Bestattung Himmelblau-Testimonial Chris Lohner im Interview "Das letzte große Fest: Chris Lohner über Tod & Bestattung" vermittelt. Dort erzählt sie über die untrennbare Einheit von Geburt, Leben und Tod, wie sie einmal beerdigt werden möchte und warum der Tod für sie keinen Schrecken hat. Nun wurde das Video zum Interview veröffentlicht - bewegende und berührende Momente garantiert. Bestattung Himmelblau setzt somit den nächsten großen Schritt ihrer Aufklärungskampagne.





"Über den Tod zu sprechen ist mir nie schwer gefallen. Wer sich damit beschäftigt, lernt, wie man sich völlig entspannt darüber unterhalten kann. Die Menschen müssen einfach mehr miteinander reden", **sagt Himmelblau-Testimonial Lohner.** "Wenn man sich selbst darüber Gedanken macht und offen mit dem Thema umgeht, wird auch das Gegenüber sich irgendwann öffnen. Man kann sich einer ehrlichen Zuwendung eigentlich nicht entziehen."



Der Tod ist kein Einzelschicksal, er betrifft jeden.



Chris Lohner hat eine genaue Vorstellung davon, wie ihr letztes großes Fest ablaufen soll. Eine Trauerfeier wünscht sie sich nicht. Wenn sie weiß, dass es zu Ende geht, hätte sie lieber ein letztes gemeinsames Fest mit all ihren Freund:innen. **Für Lohner bedeutet Bestattungsvorsorge Fürsorge:**

"Sich auf den Tod vorzubereiten, ist weder Jung noch Alt vorbehalten – ganz im Gegenteil. Je früher man sich mit dem Tod beschäftigt, desto kleiner wird die Angst vor den letzten Jahren."



Das Interview mit Chris Lohner macht deutlich: Wer sich schon zu Lebzeiten um Vorsorgemaßnahmen kümmert, entlastet nicht nur die Angehörigen, sondern ermöglicht sich auch ein selbstbestimmtes letztes Fest ohne Unsicherheiten und Angst.

"Der Tod wird uns alle eines Tages betreffen. Umso wichtiger ist es, sich mit dem Thema frühzeitig auseinanderzusetzen und so im Fall der Fälle besser gewappnet zu sein. Gemeinsam mit Chris Lohner, die für Gelassenheit und Lebensfreude steht, werden wir dazu beitragen, dass der Tod ein wenig seinen Schrecken verliert", schließt Alexander Hovorka, Geschäftsführer bei Bestattung Himmelblau.

Über Himmelblau:

Bestattung Himmelblau GmbH ist ein im Jahr 2012 gegründetes privates Bestattungsunternehmen mit insgesamt 10 Filialen in Wien. Als größtes, privates Bestattungsunternehmen Österreichs steht Bestattung Himmelblau für Qualität, Transparenz und Vertrauen. Das Unternehmen beschäftigt rund 50 Mitarbeiter:innen, die mit Kompetenz und Gespür bei Bestattung und Vorsorge unterstützen. Die zehn Beratungszentren zeichnen sich durch eine helle und moderne Ausstattung aus. Ob traditionelle oder alternative Bestattungsformen, Bestattung Himmelblau geht stets individuell auf Kundenwünsche ein – das Dienstleistungsportfolio reicht von Erd- oder Feuerbestattungen bis hin zu Wald-, Baum-, See- oder Diamantenbestattungen. Das Unternehmen ist als Great Place to Work zertifiziert, WKO





Mitglied sowie Mitglied bei den internationalen Organisationen FIAT IFTA und Europäische Vereinigung für Bestattungsdienste EFFS. Mehr unter www.bestattung-himmelblau.at.

Bildmaterial:



Video-Link:

https://www.youtube.com/watch?v=tDXZkV7iYFc

Copyright:

Die Nutzung der Bilder ist zu redaktionellen Zwecken im Zusammenhang mit dieser Presseinformation honorarfrei. Foto © k-digital | Chris Lohner, Testimonial Bestattung Himmelblau, setzt sich für einen offenen Diskurs ein, dem Tod im Leben einen Platz einzuräumen, k-digital | Video-Interview "Das letzte große Fest", k-digital | Chris Lohner im Interview über Tod und Bestattung, k-digital | Für Chris Lohner ist der Tod kein Einzelschicksal, Bestattung Himmelblau | Alexander Hovorka, Geschäftsführer von Bestattung Himmelblau

Personen im Bild:

Chris Lohner, Testimonial Bestattung Himmelblau Alexander Hovorka, Geschäftsführer von Bestattung Himmelblau

Rückfragehinweis:

k-digital PR-Agentur:

Thomas Thaler I Director PR & Digital Communications thomas.thaler@k-digital.at T: +43 664 6070022237

Bestattung Himmelblau:

Silvia Vertetics I Marketing & PR sv@bestattung-himmelblau.at

T: +43 660 935 55 87